



Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío, y la economista Michèle Labbé.

Diagnóstico de la Región

Antes del desarrollo de la Premiación al Mérito Empresarial CPC Biobío, la multigremial realizó su asamblea anual de socios, oportunidad en la que el presidente de la entidad entregó su cuenta. También se dio la cuenta del proceso electoral de la institución y los estados financieros de la misma.

Álvaro Ananías indicó que en la actividad se hizo un diagnóstico del estado actual de la Región, el que apuntó a algunos problemas que tienen industrias estructurales de la zona, como ocurre en el sector forestal por los incendios y por la falta de herramientas de apoyo y fomento a las replantaciones.

“Los pequeños y medianos productores no están replantando, por lo que se están cerrando aserraderos, y nos damos cuenta que las compañías se están instalando fuera de Chile, porque necesitan materia prima y si

no hay acá, deben buscar en otro lado. Eso es muy grave para una Región como la nuestra, que es eminentemente forestal”, indicó Ananías.

Agregó que el sector pesquero está afrontando la definición de una nueva ley de pesca y cuando se discute un marco regulatorio, las inversiones se detienen, porque “hay que esperar las reglas para saber cómo se sigue”, dijo.

Un tema en el que sí se puede avanzar, en opinión del presidente de la CPC, es el de la energía. “Biobío genera casi el 17% de la energía del país, tenemos US\$1.600 millones en proyectos de energía eólica que están en la Corporación de Bienes de Capital, están en proceso y es relevante acelerar la Ley de Permisología que empuja el desarrollo de inversiones, particularmente en energía”, comentó Ananías.